

Trabajadores de TESA del municipio se concentrarán con sus compañeros de Irun

Escrito por Administrator
Miércoles, 04 de Febrero de 2015 12:04 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Gipuzkoa alto Deba, el miércoles día 4 de Febrero de 2015.

Trabajadores de TESA del municipio se concentrarán con sus compañeros de Irun

-

- J. RAMOS
- ESKORIATZA

4 febrero 201500:07

Mañana la plantilla de la empresa TESA se concentrará en las instalaciones de Irun en defensa del empleo. Será a partir de las 10.00 horas. La plantilla de Eskoriatza parará 4 horas para acudir a Irun. Mientras tanto la plantilla de Irun se sumará a la concentración en apoyo a los de Eskoriatza. Como se señala desde la plantilla de TESA de Eskoriatza «estamos preocupados por el futuro de los casi 80 puestos de trabajo. En numerosas ocasiones el comité de empresa ha solicitado que la dirección presente un plan de viabilidad que contemple el mantenimiento de la producción y de los puestos de trabajo en Eskoriatza.

Por parte de la dirección «se nos ha manifestado que no van a presentar ningún plan de futuro, que se está haciendo lo posible y que no ven en peligro la planta».

Pero las últimas actuaciones de la empresa van por otros derroteros. Periódicamente realiza prejubilaciones y despidos, desprendiéndose así de más de un tercio de la plantilla en los últimos 3 años. TESA pertenece a la multinacional Assa Abloy y «a ellos les pedimos que mantengan la producción y la plantilla en Eskoriatza. No vamos a permitir una nueva destrucción masiva del empleo en Debagoiena».